



## V.Carranza. Chicos y grandes se reúnen en Nanolandia para festejar el Día del Niño

La alcaldía Venustiano Carranza celebró a lo grande. los más pequeños de la familia, en el marco del Día del Niño, con una asistencia de casi 15 mil personas, el estadio de béisbol Fray Nano se convirtió en un parque acuático llamado “Nanolandia” en el que los más grandes también pudieron disfrutar de otras actividades.

La alcaldesa Evelyn Parra, acompañada de los diputados Julio César Moreno, Elena Segura e Israel Moreno, encabezaron las actividades.

Para este festejo, en el recinto beisbolero las niñas y los niños nadaron en las albercas inflables, disfrutaron de los toboganes y cañones de espuma, así como de diversos elencos infantiles.

Los padres y madres de familia también tuvieron la oportunidad de enfrentarse en un duelo de gotcha y tiro con arco junto con sus hijos, como parte de las sorpresas que Evelyn Parra y la alcaldía Venustiano Carranza prepararon para chicos y grandes.

Durante la inauguración, Evelyn Parra comentó que este tipo de festividades tiene como fin la convivencia familiar, la recreación y, sobre todo, la inclusión de valores sociales a las familias de Venustiano Carranza, que cada año son agasajadas con este tipo de celebraciones culturales y artísticas.

El diputado federal Julio César Moreno hizo un reconocimiento a la mandataria Evelyn Parra por la organización de este tipo de actividades, que hoy en día han dado identidad a la demarcación, ya que, además de divertirse, los niños juegan y practican deportes como el alpinismo, carreras de autos eléctricos, así como natación y juegos de destreza y estrategia como el ajedrez y el memorama.

A decir de la gente, la organización del festival fue un elemento que destacaron, ya que los niños pudieron divertirse, hidratarse y comer totalmente gratis.

También recibieron regalos como una playera con su foto, vasos conmemorativos y sus obras de arte que iban pintando; por lo que pidieron a la alcaldesa realizar más eventos de este tipo, ya que son un pretexto para pasar días inolvidables en familia y cerca de casa.

A través de este tipo de eventos, la alcaldía Venustiano Carranza busca fomentar la convivencia familiar y generar espacios libres de violencia, donde niñas, niños y sus familias puedan disfrutar de un entorno seguro y de sano esparcimiento.

*(Jennifer Garlem)*